

# MESA ATLANTIC LUXE



# Mesa ATLANTIC LUXE 200x90x74 Nogal / Cromado

## Información General

**Descripción:** Mesa ATLANTIC Luxe 200x90x74 Nogal / Cromado

**Medidas:** 200cm. (largo) x 90cm. (ancho) x 74cm. (alto)

**Código VMN:** 10224945

**Código Material:** 1107963

**Color:** Nogal



## Material

### Encimeras

Planos de trabajo en tablero aglomerado de partículas de madera, disponible en 19mm de grosor, encolado con resinas sintéticas, de densidad media 650kg/m<sup>3</sup>.

Grupo Alvic cumple la normativa PEFC de protección al medio ambiente para que las maderas utilizadas sean procedentes de explotaciones sostenibles.

Recubrimiento melamínico, con canto de PVC de 2mm de espesor, aplicado con cola PUR (Adhesivo sólido poliuretánico), innovación aplicada en el proceso de encolado que proporciona grandes prestaciones de resistencia al calor y un óptimo comportamiento a la humedad y a los solventes.

La aplicación de la cola PUR en el proceso de encolado se realiza a través de pistola que permite aplicar la cola únicamente a la superficie del canto, sin que restos de cola afecten a la superficie de trabajo, dando como resultado unos acabados en los sobres de la mesa impecables. En formato de la cola PUR, de color translúcido, la hace prácticamente invisible, y su composición es, además, de mayor adherencia que la cola tradicional. Los resultados son unos acabados de calidad muy superiores al tradicional sistema de encolado.

Las aristas de los cantos se redondean a R=2mm, siendo los cantos y esquinas de la superficie de trabajo redondeadas.

### Estructura

Fabricada en chapa de acero laminado en frío de 2mm, y pintada mediante aplicación de polvo poliéster acabado Liso Curado al horno en color CROMO con capa de espesor medio de 60 micras.

Las estructuras se componen de laterales en forma de marco en los extremos, unidas por largueros. Los laterales ATLANTIC se fabrican con tubos de 60x30mm, mientras que todos los largueros de la serie ATLANTIC parten de tubos de medida 30x30mm.

La innovación en el moderno sistema de anclaje de este programa, viene determinado por las uniones de los largueros a los laterales. Estas uniones son resultado de un ambicioso proyecto técnico, cuyos objetivos se han centrado en conseguir, además de una estética en línea con el moderno diseño proyectado para esta serie, una extremada facilidad y rapidez en el montaje, conjuntamente con una gran estabilidad y robustez indiscutible en todas las soluciones aportadas.

Los laterales ATLANTIC disponen de unos sistemas de enganche presoldados en el lateral que se insertan en el interior de cada larguero. Una vez realizada esta operación, la mesa queda premontada y se sustenta sin necesidad de realizar ningún esfuerzo adicional.

El interior del larguero, así como las piezas de enganche, se complementan con un complejo sistema interno de pletinas y planos inclinados que, al atornillar, aumentan la fuerza y el ajuste de las distintas piezas, asegurando una excelente estabilidad y robustez que representan una evolución muy importante.

El sistema de anclaje de la estructura, se realiza por la parte superior de la unión, ofreciendo un sistema muy cómodo, simple y rápido de montaje.

### Sistema de prevención ergonómico ATLANTIC

La serie ATLANTIC permite conectar toda la estructura a la toma de tierra, a través de un punto de conexión ubicado en la estructura de la mesa, fácilmente accesible desde la canal de electrificación. De esta forma se elimina la acumulación de carga electromagnética, y se evitan los síntomas causantes de lipoatrofia semicircular.

### Complementos

Para la serie ATLANTIC ofrecemos diferentes complementos:

- Sistema de cableado: Bandejas pasacables, Pasacables vertical, Totem Central.
- Pantallas: Pantallas estándar o con marco de aluminio
- Faldones
- Informática: soporte CPU

### Calidad

El objetivo principal de la empresa es la introducción de un sistema de calidad, medioambiente y prevención de riesgos laborales que de satisfacción a nuestros clientes, a la sociedad y a nuestros trabajadores, con el cumplimiento de la ISO 9001 e ISO 14001, y la mejora continua de nuestros procesos. La empresa también cumple con los requerimientos de la sociedad, respetando las legislaciones vigentes de medioambiente y la normativa PEFC (Endorsement of Forest Certification).



### Galería de imágenes

